INFORMACIÓN GENERAL

Colombia: falleció un trabajador de Ecopetrol, tras el incendio de un pozo

La USO exigió a la administración de la petrolera que, junto con la firma contratista y con la participación del sindicato, adelante una investigación completa para activar que este tipo de accidentes se repitan.









La **Unión Sindical Obrera** en las últimas horas publicó un comunicado en el que lamentó el fallecimiento de un trabajador de la empresa **Ecopetrol**, el pasado 2 de mayo de 2023. **Mario Canchilla** sufrió graves quemaduras luego de la explosión del pozo 29 del campo La Lizama.

"El accidente laboral ocurrió al producirse un gran incendio cuando el equipo FALCON, propiedad de Ecopetrol, adelantaba una operación de rutina inyectando aceite caliente al pozo; en medio de la ejecución de la actividad se produjo una explosión que dejó como afectó a cinco trabajadores que fueron gravemente heridos con quemadoras en más del 30% de su cuerpo", detalló el comunicado de la organización sindical.

En ese sentido, la USO exigió a la administración de la petrolera que, junto con la firma contratista y con la participación del sindicato, adelante una investigación completa para evitar que este tipo de accidentes se vuelvan a presentar.

"Insistimos en que nuestro objetivo, el de Ecopetrol y el de la empresas contratistas tiene que ser garantizar la ejecución segura y confiable de todos los procedimientos en la industria que sabemos son de muy alto riesgo y requieren máxima prevención y seguridad", agregó el comunicado.





LATAM GREWIAL



https://latamgremial.com/

Toda la información actualizada sobre paritarias, legislación laboral y medidas de fuerza. Las novedades más importantes sobre el sindicalismo argentino e internacional.





También te puede interesar



FES Chile reivindica la lucha de las mujeres trabajadoras por la justicia de género en el sindicalismo

INFORMACIÓN GENERAL | 3 DE MAYO DE 2023



Organización de derechos humanos denunció el aumento de la represión sindical en El Salvador

INFORMACIÓN GENERAL | 3 DE MAYO DE 2023



Alianza Marítima de Chile rechazó proyectos de apertura al cabotaje de naves y capital extranjero

INFORMACIÓN GENERAL | 2 DE MAYO DE 2023



Sindicato de Trabajadores del Instituto Nacional Agrario de Honduras concluyó su XXIII Congreso

INFORMACIÓN GENERAL | 28 DE ABRIL DE 2023



MUNDO GREMIAL

MUNDO GREMIAL











contacto@latamgremial.com

COPYRIGHT @LATAMGREMIAL.COM BY MUNDOGREMIAL.COM